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0 vereador Murilo Basl, no uso de
8ua8 prerrogativa8 pahamentare8, etc. ;

Indica  ao Excelentissimo    Profeito    EVANDRO    FARIAS    MURA,    as

providencias  que  se  fizerem  necessarias  junto  ao  Dirotor-Geral  de  Obras  ®  S®rvieos
Pdblicos, Senhor BRAZ ODAIR BELLO, no sentido de realizar estudos visando proceder o
Rocapeamonto Asfaltico nas seguintes vias:

>   Avenida paulo Nunes;

>   Avenida Wald®mar Lopes Ferraz - Pista de Cooper;

>   Av®njda Navarro de Andrad®, mais procisam®nto d®fronte ao Terminal
Rodoviario ``Clovis Oger";

JUSTIFICATIVA:

A  pavimentaeao  asfaltica,  como  qualquer  estrutura,  sofre  desgastes  causados  por
fen6menos climaticos, acao do tempo e, claro, pela pr6pria rodagem de veiculos, tornando-se
necessaria,  periodicamente,  a realizagao de servi9os visando a conservaeao ou o reparo da
malha asfaltica.

Nas  vias  acima  mencionadas,   localizados  em  locals  de  grande  trafegabilidade  a
pavimentaeao  asfaltica  esfa  bastante  comprometida  o  que  vein  interferindo  no  transito  de
veiculos, causando insatisfagao nos transeuntes e mos moradores dessas vias, que se sentem
prejudicados com as condio6es do asfalto.

No que tange a Avenida Navarro de Andrade, mais precisamente defronte ao Terminal
Rodoviario "Clovis Oger", 6 possivel se deparar com saliencias no asfalto, que, para os mais
desavisados e que nao conhecem a via podem ter problema ao passar por ali, dependendo da
velocidade  do  veiculo  o  mesmo  pode  tombar  e  provocar  uma  tragedia,  e  principalmente
motocicletas podem cair no local, devido a extensao do problema.

Sendo  assim,  sugiro  que  sejam  realizados  estudos  para  corrigir  essas  deficiencias
atrav6s de urn recapeamento asfaltico adequado a fim de evitar maiores transtomos.

Trata-se de demandas da populaeao que deverao ser incluidas no orcamento vigente
do  municipio.  Entretanto  nao  havendo a  po§sibilidade de  inclusao,  as  presentes  demandas
deverao  constar  das  pecas  ongamentarias  (Plano  Plurianual  -  PPA,  da  Lei  de  Diretrizes
Orcamenfarias -LDO e na Lei Orcamenfaria Anual - LOA) como forma de desenvolver Politicas
Pdblicas visando atender efetivamente os anseios da populaeao.

Conforme  se  depreende,  a  presente  propositura  6  bastante  em  si,  para justificar  a
pedido ora apresentado, merecendo a ateneao da Ad
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